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令和５年３月 第２回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【３月７日（火）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎17番 大塚 則男君 

①人吉球磨地区税務関係団体長 

連絡協議会 新春公開講演会 

②肥薩線復旧・復興 

 

③文化施設復旧復興 

 

 

④中心市街地復旧・復興 

 

⑤市民の声より 

 

 

 

〇球磨工業高校・球磨中央高校・南陵高校

の研究・成果発表について 

〇肥薩線復旧・復興へ向けての課題と蒸気

機関車ＳＬ人吉への対応について 

〇カルチャーパレス大ホール、図書館、老

人福祉センター等の今後の方向性につ

いて 

〇復旧・復興へ向けた市街地対策と空き地

対策について 

〇御溝川二次放水路の治水対策事業につ

いて 

〇植木市開催について 

 

教育長・部長 

 

市長・部長・統括監 

 

市長・部長 

 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

市長・副市長・部長 

◎６番 宮原 将志君 

①復興まちづくり 

②人口減少対策 

③産業振興 

 

〇復興まちづくりの取組と今後について 

〇少子化対策の取組について 

〇ＴＳＭＣ進出による波及効果について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎５番 西 洋子 君 

①避難路整備計画について 

 

 

 

 

②遊水地について 

 

③大柿地区のコミュニティーに

ついて 

 

〇説明会の周知について 

〇整備箇所決定に至るまでの経緯につい

て 

〇通称あきだん坂整備について 

〇市道祇園堂栗林線整備について 

〇中神地区遊水地計画について 

〇周辺住家移転計画について 

〇移転後に属する町内会について 

〇コミュニティーの維持について 

 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎15番 本村 令斗君 

①学校の防犯・防災 

 

②ＬＧＢＴへの理解 

③補聴器購入への助成 

④介護保険料 

 

〇教室の非常ベル・鍵・スピーカーの整備

について 

〇市や学校の取組について 

〇難聴となった高齢者への支援について 

〇負担能力に応じた段階の設定について 

 

市長・教育長・部長 

 

市長・教育長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎４番 牛塚 孝浩君 

①人吉市復興まちづくり計画 

②交通安全施設について 

 

〇避難路整備説明会について 

〇本市唯一の横断歩道橋管理と今後の計

 

市長・部長 

市長・部長 
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③施政方針の中から 

 

 

 

 

 

④災害メモリアルモニュメント

計画 

画 

〇地域公共交通に係る交通弱者対策につ

いて 

〇集落機能低下対策 

〇県営上原田土地改良事業について 

〇書かない窓口実現への可能性 

〇人吉城歴史館復旧について 

〇建立計画の検討状況について 

〇インクルーシブ遊具の設置について 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・部長 

市長・教育長・部長 
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令和５年３月 第２回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【３月８日（水）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎16番 田中 哲 君 

①市の交通指導員について 

 

 

 

 

 

②球磨川左岸河川管理道路につ

いて 

 

〇活動状況について 

〇設立経緯について 

〇年間経費と人員数について 

〇市職員の兼任について 

〇他の自治体の状況について 

〇民間・交通安全協会への委託について 

〇河川管理道路の開放について 

〇市道移管に対する国土交通省の考え方につ

いて 

〇避難道路としての考え方について 

〇避難道路の認定要件について 

〇避難道路への要望について 

〇今後の対応について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎９番 宮﨑 保 君 

①地域デジタル通貨について 

②ゼロカーボン対策について 

③市民健診について 

④市民の声より 

 

〇現状と今後について 

〇太陽光パネル等の普及について 

〇利用状況について 

〇仮設店舗の活用について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎２番 徳川 禎郁君 

①令和２年７月豪雨被災者の生

活再建等、今後の支援について 

 

②子育て支援について 

 

〇災害公営住宅への入居後のコミュニティー

づくり等について 

〇仮設住宅の集約等、今後の計画について 

〇小、中学校のトイレへの生理用品の常備に

ついて 

 

市長・副市長・部長 

 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・教育

長・部長 

◎10番 平田 清吉君 

①市民の声から 

 

 

人吉市復興まちづくり計画について 

〇大柿地区及び中神地区の復興まちづくり計

画について 

・集団移転事業について 

・遊水地事業計画について 

・農地利用計画について 

〇薩摩瀬地区まちづくり計画について 

・災害避難公園について 

・農地利用計画について 

〇下林町地区及び温泉町地区の復興まちづく

 

市長・部長 
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り計画について 

・農地利用計画について 

〇青井地区、中心市街地地区、紺屋町市街地

地区の復興まちづくり計画について 

・自宅再建計画について 

 

町内会長、民生委員、児童委員、見守り相談

員、高齢者相談員、生活相談員について 

〇職務内容、委嘱元、身分、報酬 

〇本市における委嘱状況及び選任方法と継承

計画並びに今後の展望について 

 

市債及び基金について  

〇市債及び基金の推移(平成 30 年度から令和

３年度まで)について 

〇令和５年度予算編成について 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

◎14番 福屋 法晴君 

①令和５年３月市長施政方針か 

 ら 

②市民の声から 

 

〇人吉クラフトパーク石野公園整備について 

〇道の駅人吉について 

〇市道整備について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎３番 池田 芳隆君 

①防災と「左近の石」の活用につ

いて 

②里親制度の現状と課題につい 

 て 

 

 

③介護現場における問題点と今

後の高齢者福祉について 

 

 

④職員の勤務の状況について 

 

 

⑤内村光良監督作品短編映画「夏

空ダンス」の支援について 

 

〇「左近の石」は、科学的に効果はあるのか 

〇「左近の石」の土木・産業遺産的価値は 

〇里親制度の認知度は 

〇ショートステイ制度の活用状況は 

〇子どもを地域で育てていくにはどのように

するか考えているか 

〇ホームヘルパーなど職員数は足りているの 

 か 

〇高齢者が安心・安全に自宅で暮らせる社会

を作るにはどのように考えるか 

〇職員の出勤状況の確認について 

〇時間外勤務の確認方法は 

〇超過勤務と時間外等勤務手当の整合性は 

〇今夏公開予定の短編映画「夏空ダンス」を

どのように支援をしていくのか 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

市長・部長 
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令和５年３月 第２回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【３月９日（木）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎13番 豊永 貞夫君 

①都市計画税について 

②学校のゴミ焼却炉について 

③物価高騰生活支援について 

 

〇都市計画区域の見直しについて 

〇市内小中学校のゴミ焼却炉の撤去について 

〇物価高騰支援給付金について 

 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・部長 

◎11番 犬童 利夫君 

①農地整備事業について 

 

 

②緑の流域治水について 

 

〇農地整備事業について 

・概要について 

・今後のスケジュール等について 

〇田んぼダムについて 

・マイスター育成について 

・継続的な取組について 

〇防災重点ため池について 

・状況調査について 

〇地下浸透（雨庭）について 

・特徴と効果について 

・今後の課題について 

 

市長・部長 

 

 

市長・部長 

 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

◎１番 松村 太 君 

①子育て支援の現状とこれから 

について 

 

 

 

②高齢化の現状とこれからにつ 

いて 

 

 

③少子化対策について 

 

〇少子化の現状について 

〇子育て世代の現状について 

〇子育て支援事業の活動について 

〇人吉での異次元の子育て対策は 

〇こども家庭センターについて 

〇国民健康保険事業と介護保険事業を通して

見た現状について 

〇介護保険を通して見た現状について 

〇地域包括ケアシステムのこれからについて 

〇結婚に関するデータについて 

〇結婚支援について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎12番 井上 光浩君 

①施政方針より 

 

 

 

 

 

②市民の声より 

 

〇小学校、中学校運動部活動の社会体育移行 

について 

・現状について 

・人吉市のスポーツ振興計画について 

・児童生徒のための運動部活動及びスポーツ

活動基本方針について 

〇人吉第三中学校教育環境整備について 

 

市長・教育長・部長 

 

 

 

 

 

市長・教育長・部長 
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◎８番 高瀬 堅一君 

①市長の政治姿勢について 

 

②議会対応について 

 

③市政の現状について 

 

 

④市政の発展について 

 

〇施政方針から 

〇市政運営について 

〇議会との連携について 

〇議会への対応について 

〇災害復興の現状と課題について 

〇市政の現状と課題について 

〇教育行政の現状と課題について 

〇企画立案とその実行実現について 

〇今後の市政推進発展策について 

 

市長・部長 

市長・副市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・部長・統括監 

市長・部長・統括監 

 


